みんなにわかり易い角館小学校 学ぶ楽しさを味わえる学校

重点:4つのあ

●あいさつ ●あんぜん

<mark>●あい読書 ●あとしまつ</mark>

R4. 6. 13 №7

登下校の光景が変わります マスク着用について

寒気が上空に入り、激しい雷雨・降雹などが報 道をにぎわしている一方で、地域によっては熱中 症により救急搬送されたということも聞き及ん でいます。熱中症に関しては命に係わる重大な問 題であることから、特に熱中症のリスクが高くな る夏季におけるマスクの着用の考え方について、 文部科学省から6月10日付で「夏季における児 童生徒のマスクの着用について」の連絡文書が出 されています。これにより、マスク着用について、 あとのとおりにいたします。学校内の指導だけで は十分な対応ができない部分もありますので、ご 家庭においてもご理解とご協力をお願いします。

特に熱中症発症のリスクが高い三つの場面に ついて(次の場面では熱中症対策を優先します)

○ 体育の授業について

着用不要

○ 部活動について(運動部)

指導者の指示により、着脱を行います。(角館小 学校には運動部がありませんが、部活動内容を吟 味の上、指導者から指示を出して、熱中症を適切 に予防します。)

○ 登下校について

着用不要(バス乗車時は着用)

※ 「マスク着用の必要がない場面」について、

次の但し書きがあります。<mark>ご留意ください</mark>。

- ・人との距離が確保できる場合(人との距離は、 2m以上を目安とします)
- ・人との距離が確保できなくても、会話をほと んど行わないような場合

(この学校報の裏面に文部科学省からのパンフ レットを載せましたので、ご覧ください。)

お友達と一緒に登下校する様子がよく見られ ます。角館の朝が、町中での小学生の元気な挨拶 の声や楽しく会話する声で始まっていたのを嬉 しく思っていましたが、これから当分の間、マスク を着用しないで、お友達と間隔をとる、または、お話 せずに黙って歩くという登校の光景となります。「角 館小学校の子どもたち、仲が悪くなったのではな いか」「最近元気がないのではないか」という心配 を呼び起こしそうな光景ですが、熱中症予防対策 によるものです。何卒、ご理解くださいますよう お願いいたします。

○ なお、基本的な感染対策として、引き続き、 「三つの密」の回避、「人と人との距離の確保」、 「マスクの着用」、「手洗い等の手指衛生」、「換気」 等を徹底します。

调末のタブレット持ち帰りについて

角館小学校では一人一台端末について「臨時休 業時におけるオンラインを含む家庭学習(健康観 察を含む)」を考え、週末に持ち帰ってきました。

先週10日、県内の感染警戒レベルが下から2番 目の「1」に引き下げられました。また、仙北市内 の教育・保育施設での休校・閉鎖等の状況は安定 しています。つきましては、児童の持ち物の重さ の軽減や家庭での管理の煩わしさ等を考え、週末 のクロームブック持ち帰りを中止します。

なお、今後のクロームブックの教材としての活 用推進、または、感染状況の悪化等により端末持 ち帰りを再開することもあるかもしれませんの で、よろしくお願いいたします。